



Le secrétaire du DREE aux relations interreligieuses à l'ambassade d'Iran

Le 19 décembre 2019, la représentation culturelle de l'Ambassade d'Iran en Fédération de Russie avait organisé une manifestation en l'honneur de la fête traditionnelle iranienne Chabe lalda, de son 20^e anniversaire et de la fin de la mission diplomatique de l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Iran en Russie, Mahdi Sanaï.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le prêtre Dimitri Safonov, chargé des relations interreligieuses au DREE, s'est rendu à l'invitation de la Représentation culturelle. Il a parlé devant l'assistance des dialogues de l'Église orthodoxe russe avec la communauté musulmane d'Iran entre 2014 et 2018, pendant la mission diplomatique de l'ambassadeur iranien Mahdi Sanaï qui a apporté une contribution toute particulière à ce dialogue, dont les réunions ont lieu depuis 1997 une fois par an, alternativement à Moscou et à Téhéran. Le père Dimitri Safonov a aussi transmis à l'ambassadeur l'expression de la gratitude du métropolite Hilarion, président du DREE, pour sa fructueuse coopération.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45811/>